

Empresas Líderes de España,  
Francia y Dinamarca

# Cuidando el Medio Ambiente

*La gestión socialmente responsable y sostenible es una parte del contrato social que todos los ciudadanos tenemos con la sociedad, una estrategia clave para mejorar el posicionamiento estratégico y la rentabilidad de la empresa.*



Tres empresas dicen ¡presente! en la tarea de actuar con responsabilidad frente al impacto medioambiental que generan sus respectivas actividades. No solo han realizado –desde hace varios lustros– significativos esfuerzos en investigar las consecuencias de sus labores, sino también han ajustado sus procesos y capacitado a su personal; también, han cambia-

do paradigmas bajo cuyos mantos venían operando. Originarias de Europa, hoy son líderes en el desarrollo y ejecución de estrategias responsables y sostenibles.

Ellas son:

- Bodegas Torres, dedicada al cultivo de vid y elaboración de vino desde 1870 en España, y posteriormente con operaciones en Chile y Estados Unidos;
- El Grupo La Poste (Francia), un operador postal que tiene como eje central de su quehacer el recojo, selección, transporte y distribución de envíos postales bajo todas las formas de objetos y mercancías; e
- ISS Facility Services (Dinamarca), que presta servicios generales para edificios.

Estas organizaciones, que pertenecen a sectores y países diferentes, con estructuras legales y tipos de propiedad distintos, “comparten la convicción de que la gestión socialmente responsable y sosten-

nible es, además de una parte del contrato social que todos los ciudadanos tenemos con la sociedad, una estrategia clave para mejorar el posicionamiento estratégico y la rentabilidad de la empresa”. Sus historias figuran en *Responsabilidad Social: Tarea Pendiente*, libro editado por Pearson de Perú.

¡Son tres buenas noticias! Alienta saber que, por ejemplo, Bodega Torres promueva cultivos de vid ecológicos y variedades más resistentes al calor; que La Poste ponga en circulación unidades motorizadas que funcionan con electricidad y consuma menos papel, y que ISS Facility Services realice tareas para minimizar el daño al medio ambiente e incorpore sistemas de limpieza con menos productos químicos.

Estos casos deberían tener seguidores entusiastas y responsables en el Perú y en otros países, hoy que no quedan dudas de que el clima está cambiando y que nosotros también debiéramos cambiar para mitigar sus efectos que se agudizarán con el paso del tiempo. 🌱

